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《新饲料》：杨总：您好 !贵公司是高浓度原粉乳酸

菌的最大供应商，产品特色与优势有哪些？

杨总：一个公司想要发展，产品一定要经得起考验，

而我们产品的特色与优势为：

①最根本的就是从大自然的微生物中经过上山下海

的严格选择，通过层层筛选和安全性评估获取专利菌株，

活性高、肠道定植力强。

②将高活性菌株进行组合，做成黄金拍档复合菌。

无论是在吸附能力上，还是在名义上都有最强的功能。

三株菌组合，互利共生、优势互补、协同作用强、产酸、

产乳酸菌素。

③采用最先进的多层包埋技术，即四层包埋，保护

菌株免受外界因素影响，功能更稳定。经过液态氮冷冻、

干燥，去除水分，做到菌株对数最高，达到 1012，确保

乳酸菌粉耐常温贮存运输、耐高温造粒加工、耐胃酸、

耐胆碱。

④当然，最重要的是经过我们GMP乳酸菌粉生产厂

的严格控制筛选，生产出的产品才能保证其纯度高，无

杂菌污染，安全性好。

⑤活菌含量高 (每克 5,000 亿 cfu)、用量少 (1 ～ 2g/

树立绿色养殖理念  引领安全产品研发

——访芯来旺生物科技有限公司杨忠剑总经理

本刊记者 /吴芸彤 赵丽杰

编者按：近年来，饲料安全问题日益受到大众的关注，饲料添加剂作为这其中的一环，其重要性正在日益凸显，

成为行业发展不可忽视的中坚力量。如何大力推广绿色添加剂，绿色养殖，使绿色饲料添加剂企业随着时代进步的趋

势发展得更好、更快。特此，本刊记者采访了芯来旺生物科技有限公司杨忠剑总经理，就乳酸菌等有益菌作为饲料绿

色添加剂的实际应用效果、科技创新以及发展前景等为大家详细解答。

发挥企业产品特色与优势，生产值得信赖的产品。
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t 全价料 )、成本低。是大型饲料厂、大规模养殖企业、

大型动保企业或出口型养殖企业的首选绿色添加剂。

注重食品安全  为后抗生素时代创造更大的辉煌

《新饲料》：随着科技水平的不断发展，一系列抗生

素替代产品已进入市场，如何能更好的为广大用户所接

受？需要我们做些怎样的工作？

杨总：人们在讲究美味美食以外，更要注重餐桌上

的安全，关注饮食健康。随着经济的发展，生活水平的

提高，健康意识也在不断增强，更加渴望绿色、健康和

安全的产品。希望政府单位颁布相应的政策法规，严格

管控生产商，使他们生产出合乎健康的美食。

这个时代要求养殖业除了要养得精，还要养得巧，

有好的效益，体现其附加价值。否则，都落入一个红海产业；

业内互相竞争，却得不到好的经济效益。抗生素替代产

品的出现，饲养者观念的更新，预示着抗生素时代即将

成为过去，后抗生素时代已经到来！希望当今的养殖业，

能为国内这一片产业创造出辉煌的养殖历史。做出对人

类有意义的利人利己的事业，这对养殖业具有很重要的

里程碑意义。

《新饲料》：食品安全是大家都关注的话题，食品追

溯制度的建立，对于企业产品研发方向有何启示？如何

在源头上构筑食品安全防火墙？

杨总：不管是 IQC，还是OQC的规定都可以体现出

当今食品管理已经越来越严谨。无论是入厂还是出厂的物

料都经过严格管控。我们企业不管是添加物还是底料，也

都严格筛选的，没有认证绝不使用。可以说，在生产中我

们不放过任何蛛丝马迹。历史上因忽视细微之处而酿成惨

剧的事实可谓震耳发聩，前车之鉴要引以为戒。所以，我

们企业在产品研发中很注重防微杜渐，从源头抓起，不放

过任何一个细节，避免亡羊补牢为时晚矣的伤痛。

推广绿色养殖  形成绿色产业良性循环

《新饲料》：推广集约化、规模化生产，开展绿色养殖、

科学养殖，是防治动物疾病，解决药物残留，最终解决

食品安全问题的关键。那么，绿色养殖的标准是什么？

实施的瓶颈又出现在哪里？

杨总：在当前全国内加强节能减排、防治污染的背

景下，实现清洁生产模式，对于防治畜牧污染，彻底解

决畜牧业的环境问题，合理有效地利用资源具有重要意

义。绿色生产机制为力求在资源使用上节约以及污染量

减少，合乎此要求即可称其为绿色产业，绿色养殖涉及

的链条很长：

①各国政府皆注重本国经济的可持续发展。而为了

实现这一目标，政府会采用政策配合，大力扶植绿色产业，

包括法律、税收、财政等方面。促进了绿色产业的发展。

②消费者绿色意识大大增强。消费者用“绿色观点”

来选择商品并向生产者施加影响。这种新的“绿化”的

需求结构引导了“绿化”的生产和产业结构，从而推动

了绿色产业的发展。

③企业界迫于各方压力以及受诱于种种利益而进行

绿色生产，采用绿色营销策略，并且进行整个企业的绿化。

④资金与技术方面的到位：一方面是国家政策的扶

持以及相应的投资，另一方面是企业及投资者看准潜力

巨大的绿色市场而进行的投资，这诸方面的大量投资解

决了绿色产业发展的资金问题。在技术方面，当今技术

的高速发达，包括种种“绿色技术”，使绿色产业的发展

摆脱了技术的限制而迅猛发展。

⑤价值观的改变。产业的绿化归根结底是人促成的。

正是由于人们有着愈来愈强烈的生态价值观 (包括作为消

费者的绿色消费意识，作为生产者的绿色生产意识，作

为政府的政策和法律制定者的可持续发展观念 )，愿付诸

于行动用高价购买健康食品，促使产业的绿化，使绿色

产业迅猛发展。

而我们实施的瓶颈主要体现在初期成本提高的阶段

性阵痛期，政策强制倡导、介入并配合严加取缔不法。

顺势而为  始终保持企业先进性

《新饲料》：您认为衡量一个企业是否具有先进性，

是否能不断领先于竞争者的重要指标依据是什么？

杨总：其所为是合乎消费者所要的、是健康环保的、

是迎合未来趋势、造福人类、更是顺势而为；非逆势而为，

敢于人前人后述说自己的用心及所从事行业。另外还要

审时度势，我们研发的产品都是大众的需求，这样研究

的产业就会很有希望。公司目前在研发、品管等方面都

遵循市场的引导，这也是我们目前要推动的方向。

《新饲料》：近期公司推出了许多深受用户好评的产

品，请您简单介绍一下，开发这些产品的灵感源自何处？
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以及这些产品的功能和使用。

杨总：灵感源于时机，时代在迅速变化，但是市场

的需求就是我们产品研发的风向标。目前，我们已在饲

料应用方面开发的产品有：

①芯来旺Ⅰ，青储保存剂，可促进玉米桔杆、苜蓿

草快速发酵产生乳酸，迅速降低 pH值，抑制霉菌及腐败

菌生长，有效保存玉米桔杆、苜蓿草原有质量，使草料

保鲜、适口性强、提高营养利用价值及减少干物质损失，

从而提升青贮料品质，改善牛羊生产性能，有很高的附

加值。利用此原理我们还开发了植物保存剂及保存万寿

菊、辣椒、西红柿皮，使其长久保鲜；进而能提取其色素。

②芯来旺Ⅱ，含植物乳酸杆菌、嗜酸性乳杆菌、屎

肠球菌枯草、芽孢杆菌以及乳酸菌代谢产物，黄金拍档

组合而成 (每克 100 亿 cfu)，适合小规模的制造业添加。

该产品对猪、鸭、鸡、的饲料配制都非常有帮助。

③芯来旺Ⅲ，含植物乳酸杆菌、嗜酸性乳杆菌、屎

肠球菌，黄金拍档组合而成 (每克 5,000 亿 cfu)。保全性

能稳定，不管是运送、储存还是食用都极稳定又方便，

并且利于肠胃的定植，具有相成相加的功能性，很高的

菌数，便于添加在动物保健类的产品中。

④饲料发酵剂，能有效改善常规饲料及非粮饲料的

营养价值，降解饲料中的抗营养因子，提高饲料中营养

成分的消化吸收率，改善饲料的风味及适口性。

⑤未来我们会开发水产改良剂、土壤改良剂等产品。

《新饲料》：通过贵公司对终端用户的调查研究，我

们的产品在使用中有哪些注意事项，而且针对这些事项，

企业又做了哪些工作？

杨总：产品推广最重要的就是对客户的使用效果进

行分析，进而不断提升对乳酸菌功能性的开发利用。建

议客户在使用乳酸菌过程中，要将产品密封，隔绝氧气，

以免其氧化；切勿吸收空气中的水分，避免菌数降低；

最好低温阴凉保存。做到这些才能使乳酸菌发挥其使用

的最大功效。

《新饲料》：业内对益生菌的效果评价不尽相同，有

人认为功效不够稳定。我们了解到，益生菌类产品是需

要相应的技术配套服务才能达到良好的效果，您能否针

对这一问题给大家介绍一下公司在产品开发、设计及应

用技术配套服务上采取的策略？

杨总：乳酸菌有千百万种，同植菌很多，功能性却差

异很大，都有不同的性能，就像即使两个人拥有相同的姓

名却是不同的个体，有着不同的个性。要仔细验证、筛选。

比如：耐胃酸、耐胆碱测试及定植试验，看哪种菌酸碱稳定、

在肠胃里面定植最多；筛选菌株是多层次的繁杂的工作，

往往需要从100株菌开始测试其功能性，最后筛选出几株，

然后再将这几株菌做最困难的平台测试，这样才能慢慢筛

选出最适合最好的菌株，验证出每种菌的功能性：例如抗

胃溃疡、抗过敏、保护肝脏等。诸如此类，我们会潜心鉴

别它的特殊功效，为此我们将更加不懈努力。

配合时事 兼顾理想 更好的利用微生物服务人类

《新饲料》：近年来，贵公司的产品不断推陈出现，

致力于研发出更多更好更适合广大客户需求的产品，那

么公司未来的技术趋势是什么？产品走向又是怎样的？

杨总：我们一直秉持配合时事、兼顾理想的理念进

行研发规划，我们未来将开发饲料专用菌、酦酵代谢物、

水产改良剂、土壤改良剂、植物蔬菜保存剂等。

我们也会按照自己的愿景来规划，但研发是分阶段

来进行的，尽全力做到高端，并以此来引领市场。大自

然微生物的力量无穷尽，如何利用这些菌将是人类未来

研究的重要课题。我们将不竭余力，为广大客户提供更

好更安全的产品，更优质的服务，为绿色产业的顺势而生、

造势而为、乘势而上作出应有贡献！

后记：采访中杨总还谈及，我们做的事业一定要有

益于社会，要造福人类。待数年之后，我们的子孙要从

我们的基业之中获益，这才是我们努力追逐的目标。相

信拥有这样一份科研创新精神和社会责任感企业，其发

展道路必定会越来越广，越来越长久。
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